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             第二屆生技學程元老  柏宣 

先來感嘆一下，沒想到前幾天才剛搬進去男宿，對它的水泥床、

刀梯和狹小擁擠的四人桌空間讚嘆不已，然後現在已經前後腳跨出了

中興大學的校門，卻開始懷念起宿舍的溫馨生活。而自己卻成了只能

歷史記載的校友，一種聽起來很老的角色分類，證明自己曾經屬於這

裡。一開始進中興，對自己下了期許，很開心在大學四年的歲月裡都

有慢慢地在實踐，從原本的小平民慢慢變成活動幹部、活動長，雖然

辦活動很累，但能和一群夥伴往同樣目標邁進的感覺真的很棒！大學

是個與社會接軌的小社會，除了課業之外我覺得還有很多很多是更值

得去追求的。書再念就有，但大學四年黃金歲月一去不復返啊！ 

關於學程，其實學程給了很大的選課自由空間，想修什麼就去修

什麼，而且還都承認學分(超爽！) 但這樣不會太繁雜太不專精嗎？

我個人覺得其實挺好的，畢竟高中升大學就要決定未來甚至一生的專

業領域，難保不會有踏錯行選錯郎的遺憾發生，這樣廣泛接觸不同課

程，也能發現自己真正喜歡的是什麼，進而再往下去鑽研。老實說我

在高中三類組時，生物裡最討厭的章節就是遺傳和分生那幾章，到了

大三進完實驗室之後真的覺得未來如果一直待在實驗室我可能會發

瘋，也幸虧學程的一些特色(像必修少、課程自由…)，讓我能去發展

心理這塊領域。而如果一開始上大學就知道自己要的是什麼那也很

好，就專門修那一類的課程就好了！ 

最後，我想謝謝在大學這四年來遇到的貴人和一群好朋友們，讓

我在遇到困難時提供協助，對自己感到疑惑時給我相信的力量，在開

心的時候一起瘋狂大笑，難過的時候陪伴左右，有心裡話彼此都照單

全收，有你們在身邊我真的覺得自己真的真的很幸運。還要特別謝謝

你，讓我學會了很多很多才藝，和你在一起總是特別特別地快樂，就

這樣每天一直快樂下去吧！還有孟主任、胡導、張姐，因為你們，讓

這個系、我們這個班，很有被照顧的感覺，也不需要為了學校一些事

務而煩惱。謝謝你們在我大學四年裡走過，不管未來會不會再相遇，

我都會記住你們的。 

畢業了，很多話想說，但話說多了就濫情，就沒那麼有 fu了。

真的是最後一句話了。我想說，如果真的有一台時光機，我還是會選

擇來中興和你們相遇的。 


